

GA vom 11.2.78

Das Angebot kam an

Hilfe für 260 Schüler aller Schularten

RHAUDERFEHN, 260 Schüler (linghorst) ausdehnen zu können und um die nach einem wöchentlich an der vom Arbeitskreis Schule in Zusammenarbeit mit der Gemeinde Rhauderfehn und dem Arbeitsamt Leer angebotenen Hausaufgabenhilfe und an dem Förderunterricht in Deutsch, Englisch, Mathematik und Physik teil.

Durch die Einstellung von zwei bisher arbeitslosen Lehrerinnen konnte die seit vier Jahren von ehrenamtlichen Helfern geleistete Arbeit wesentlich erleichtert werden. Das Arbeitsamt Leer hat für diese Maßnahme, die bisher in Niedersachsen einmalig ist, 133 000 Mark zur Verfügung gestellt. Der Arbeitskreis Schule hofft, daß die Gemeinde Rhauderfehn die vorgesehene dritte Lehrkraft bald einstellt, um das Angebot der Hilfe auch auf den nördlichen Bereich der Gemeinde Rhauderfehn (Col-

lingen) ausdehnen zu können und um die nach einem Verkehrsunfall zur Zeit im Krankenhaus liegende Deutschlehrerin zu vertreten.